Antrag

Das Referat das Referat für Gesundheit und Umwelt, Abteilung Wasserrecht wird beauftragt, eine Schlagpumpe nahe der aktuellen Aufstellung der Hochbeete am Goldschmiedplatz zu installieren. Die Finanzierung der Schlagpumpe soll aus der Bestellung einer städtischen Leistung aus dem Stadtbezirksbudget erfolgen.

Begründung

Die Schlagpumpe dient der Bewässerung der Hochbeete am Goldschmiedplatz. Die bisherige Praxis mit zwei Regentonnen ist problematisch, weil man einerseits von der Genehmigung zur Wasserentnahme vom Blauen Punkt abhängig ist und andererseits die Lagerung der Regentonnen im Winter mangels Lagerplatz problematisch ist.

Das Projekt Hochbeete am Goldschmiedplatz, das 2018 in Zusammenarbeit mit Green City durchgeführt wurde, war ein guter Erfolg und soll in diesem Jahr fortgesetzt werden. Weil das Projekt in der Nachbarschaft sehr gut angenommen wurde, die nicht gartelnden Anwohner sich sogar derart identifizierten, dass sie die Hochbeete als "ihren

Garten" bezeichneten, führte das zu einer hohen sozialen Kontrolle. Kein Hochbeet wurde zerstört. Vandalismus wurde nicht beobachtet.